

マッスルバンク



お庭で育てられたきれいなお花をいただきました。

趣味で俳句を詠まれています。また、読書も好まれ、今までに500冊もの本を読まれたそうです。



色鮮やかなアジサイを持ってきてくださいました。きれいな花に他のご利用者様も大変喜ばれています。

きりんにとってきた珍客は、畑のトウモロコシを食べ、グループホームの裏を通り、施設の敷地から出ていきました。



珍客！
きりにサル！！

余暇活動
アパートメント



懐かしい歌謡曲を歌いました



ご利用者様と職員と力を合わせ、様々な創作活動を行っています。



花の苗を植えました。皆様とても穏やかな面持ちで作業をされていました。



グループホーム

蛍火の 今宵の闇の 美しき

高浜虚子

飛び交う蛍の光と、漆黒の闇の対比が鮮やかであることを歌った俳句です。優しい光をまといながら飛ぶ姿は、なんとも言えない美しさがありますね。

平安時代の頃から、蛍は幸せの象徴と言われるようになったのだそうです。

ゲンジボタル

ヒメボタル

choseikai
Since 1945. Saga

きりん新聞
KIRIN NEWSPAPER

令和6年 7 月号

発行 医療法人 長晴会

佐賀市久保泉町大字上和泉2201
TEL 0952-98-0120

きりん新聞編集局



山菜うどんも好評でした

皆様楽しく、おいしいお食事を提供するため、訓練部や栄養部など、多職種で協力し様々な試みを行っています。今後も、様々な取り組みを考案中です。

麺メニュー始めました。



6月誕生会 老健

白熱の風船リレー



花の種を蒔きました。梅雨空の下、小さな芽がたくさん出てきています。